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Présenté comma ça, ça fait rêver  

 

Ceci dit je ne crois pas que je serais encore de ce monde pour en voir les vertus dans des
applications grand public 

Est-ce que c'est écologique ? Je ne pose pas la question à titre personnel, mais plutôt vis-à-vis des
frondeurs écologistes qui vont bien reprocher quelque chose à ce nouveau matériau
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